

La Historia se Repite

- 1947: Las fuerzas armadas salen de los cuarteles para romper la huelga de los municipales.
- 1957: el ejército actúa de rompehuelgas tratando de romper la resistencia de los marítimos.
- 1951: son los militares los que, olvidando los más elementales principios humanos avasallan al gremio ferroviario tratando de ahogar el movimiento.
- 1957: nuevamente las fuerzas armadas aparecen en escena, tratando de quebrar la resistencia del Gremio Telefónico haciendo ocupar a sus hombres los puestos de **OPERADORAS.**
- 1953: un militar avala con su firma un Decreto que le permitiría más tarde avasallar los derechos de la clase trabajadora movilizando a los obreros en huelga.
- 1957: son los militares quienes firman un Decreto tratando de ahogar definitivamente el movimiento obrero.

Qué principios morales guían la conducta de estos hombres?

Es acaso esta la ética militar?

Juzgue la clase trabajadora y sabrá

donde están sus enemigos!!!

ACCION SINDICAL